

Morbach, 31.03.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Schulen sind mittlerweile schon seit zwei Wochen geschlossen und wie lange diese Zeit noch andauern wird, weiß niemand genau. Für alle Beteiligten bedeutet diese neue Situation Umdenken, große Umstellungen und viel Verständnis. Auch die kommenden Wochen werden uns wahrscheinlich noch einiges abverlangen. Zum Schutz der Menschen, die es selbst nicht können oder zu einer Risikogruppe gehören, ist es bedeutsam, soweit es geht, zu Hause zu bleiben. Es ist wichtig, dass die Vorgaben und Maßnahmen der Bundesregierung beachtet und befolgt werden. Ein großes Anliegen von unserer Seite ist es, Ihnen liebe Eltern, Tipps, Ideen und Material zur Verfügung zu stellen, die Ihnen helfen können, den „neuen“ Alltag mit Ihren Kindern gut, sinnvoll, interessant, entlastend und bestmöglich zu gestalten. Wir möchten regelmäßig verschiedene Anregungen und Ideen dazu veröffentlichen. Der Link dazu wird auf der Homepage der IGS Morbach veröffentlicht. Die bevorstehende Zeit birgt auch die Chance, besondere und wertvolle Momente mit der Familie zu genießen.

Gerne möchten wir Sie weiterhin unterstützen und sind bei Beratungsbedarf unter folgender E-Mail-Adresse erreichbar:

**[schulsozialarbeit@igs-morbach.de](mailto:schulsozialarbeit@igs-morbach.de)**

Gerne können wir so auch telefonische oder persönliche Termine vereinbaren.

Wir hoffen, dass Sie trotz der schwierigen Umstände eine wertvolle, besondere und gute Zeit mit Ihrer Familie verbringen können.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!

Kerstin Wroblewski und Annika Wagner

Schulsozialarbeiterinnen